学校教育目標:「郷土を愛し、自ら学び、仲間とともに伸びる生徒の育成」





太良町立多良中学校 2023.4.27 第3号 文責:校長 中島 明俊

保護者の皆様ありがとうござりました 授業参観・PTA総会 4/21(金)

授業参観では教室の後ろや廊下(1年生は体育館)に多くの保護者の方の姿が見られました。たくさんの保護者の方に新入生やそれぞれ遊級した上級生の姿、普段通りの活気のある授業を見ていただいたことをとても嬉しく思います。

PTA総会は4年ぶりに参集・対面して武様になる保護者の皆様され、30名を超える保護者の皆様され、30名を超える保護者の皆様でれただきました。織苗会長はあいて、「昨年度はコロナ禍の中でも先生方の中でも先生方の中でも先生方の中でも先生方の中でもので、「で学校行事をほぼ道常道の皆様のご協力のごとが可能ないました。PTAのバトンを引き継いだがました。PTAのバトンを引き継いだがませることができました。中止なっていた活動も今年度はできるようではなっていた活動も今年度はできるとが新会長はでいます。子どもたちのためによるします。子どもたちのためによると言います。子どもたちのためによると言います。子どもたちのためによると言います。子どもたちのためによると言います。子どもたちのためによると言います。子どもたちのためによると言います。」と話されました。

- ・母親部の副部長を今年度まで3名、来年度から2名とする。
- ・母親部の活動縮小 (バザーや卒業祝いの廃止) に伴い、会計を一般予算の活動費に入れる。



授業参観のようす(3年1組社会科)

※学校だよりは多良中学校ホームページ においてカラー版で見ることができます。

体育大会に向けて

臨時生徒総会 4/19(水)

昨年はリモート開催でしたが今年は体育館に全校生徒が集まって行われました。体育大会実行委員会が提案した議案書を生徒全員で確認、協議し、応援や装飾(パネル、衣装)の規定、事前の法検活動について満場一致で「承認されました。

体育大会を通して、「生徒一人一人が大きな声であいさつ、返事をする」「自分で気づき行動する」など多良中の当たり前のレベルをもっと上げるとともに、全校生徒で協力し体育大会を成功させたいと思います。体育大会をきっかけに何にでも積極的に取り組み、今よりもっと元気で活発な多良中にしていきましょう。



馬場國光実行委員長のはじめの言葉

スローガンの発表

「BE THE BEST 〜摑め!我らの最高峰〜」

4月21日(金)から体育大会の準備が始まりました。その幕開けはスローガンの発表。ブロック総会前に実行委員会から全校生徒に対して今年のスローガンが発表されました。

全学年のクラスが2つに分かれて

昨年から本校は全学年が | クラスとなったので、全学年のクラスが紅白 2 つに分かれて体育大会を行います。50 メートル走の記録などをもとに体育科と学年の先生方で各クラスが紅白に分けられました。 猫選により、赤ブロック(東場・近路・では、カー・では、カー・では、カー・では、カー・では、カー・では、かけいでは、大きなどリーダーや係の紹介、開閉会式の隊列確認が行われました。

切り取り線

返信欄|(表面) 通信のご感想、本校へのご質問やご意見などお聞かせ下さい。「見ました」だけでも結構です。

避難訓練(火災) 4/24(月)

今年は実施時期を早めました

今年は1回目の避難訓練を4月に早めました。 昨年までは4月は行事が多いため避難訓練の時間を取ることができなかったのでやむを導命でも 月に実施していました。しかし、生徒の生命で全に関わることは年度当初に連非実施したいま 全に関わることは年度当初に連非実施したいま 考え、他の行事との調整を図り4月に実施することにしました。また、避難場所もより安全性を 高めるために中学校ではなく小学校グランドに 変更しました。

「お・か・し・も・ち」を守って避難

当日は一般でででいません。 理科室から出て教室がら出て教室がら出て教室がらませた。 生徒の 本育館にの 本育館にの を 生徒と体育館に かき はいない 本育館に がき に はいないた で 変が に 指導されていた



「お・か・し・も・ち」もできていました。避難完了 まで目標6分のところ5分条りでできました。

国際交流 4/24(月)

インド当ずでUAE(アラブ賞覧室類)のドバイ在住のウルビさんをお招きして全学年 | 時間ずつ国際交流の授業を実施しました。ウルビさんは約20年前太良高校に | 年間留学し、本校のアシスタントティーチャー前留幹注先生宅にホームステイされました。その縁で今回の特別授業 ステイされました。その縁で今回の特別投資業 UAEの成り立ちや自然などについて、英語やり流動な日本語を使って説明していただきました。



インドのスパイスの説明をするウルビさん(2年1組)

SNSの使用のルール・マナーについて

- 1. 誰かに見られて困る投稿はしない
- 2. 友人限定でもしない
- 3. SNSで知り合った相手を信用しない
- 4. SNSで知り合った相手とは絶対に会わない
- 5. 世の中にうまい話はないことを肝に銘じる

大型連休中は自由な時間が増えるため、外出の機会とともに画面を見る時間も増えると思われます。まず命を落とさない。そして、SNSでは被害者にも加害者にもならないように気をつけて、有意義な休みを過ごしてほしいと思います。

5月の主な行事予定

- I (月) 体育大会出場種目決め
- 3 (水)【祝】憲法記念日
- 4 (木) 【祝】 みどりの日
- 5 (金) 【祝】 こどもの日
- 8 (月) 体育大会練習開始
- 10(水)応援練習開始
- | 5 (月)教育実習開始(~6/2)
- I 7 (水) 【振替休日】(5/20 (±)分)
- 19(金)体育大会総練習
- 20(土)体育大会準備(午後)【弁当持参】
- 2 | (日)第77回体育大会【弁当持参】
- 22(月)【振替休日】(5/21(日)分)
- 25 (木) 二者面談 (~6/6)
- 29 (月) 第 | 回実カテスト (国理英)
- 30 (火) 第 I 回実カテスト (社数) 尿検査 (一次)

生徒会専門部会

返信ありがとうございました

- ○学校生活にまず慣れて欲しいです。(1年保護者)
- ○今年度の行事予定が送信されましたが、2/24
 - (金)は土曜日です。土曜日に授業参観があるので しょうか。 (1 年保護者)
- →授業参観は 2/24 ではなく3/5(火)に行います。HP にも行事予定の修正版を掲載いたしました。ご連絡 いただきありがとうございました。

-切	り	取	ij	糊
----	---	---	----	---

└返信欄 (裏面) 生徒氏名 ()年()組(<u> </u>